



BOLETIN DE LA LUCHA SOCIAL

Redaccion y Administracion RIOJA 1689 BUENOS AIRES, JULIO 26 de 1927

Administrativas... Redaccion y Administracion RIOJA 1689 BUENOS AIRES, JULIO 26 de 1927

GUAY! SI NO SON VENGADOS!

La verdad es que poco o nada nos queda ya por decir en pro de Sacco y Vanzetti. Ni en pro de ellos, ni en contra de los que van a matarlos. Ninguna vez que sepamos se han revelado tan claras, con equívocos y contornos, con móviles y propósitos, estas fuerzas eternas que se disputan el señorío de la tierra y de las almas: la libertad y el gobierno, el hombre tendido hacia toda gentileza y la bestia rencochada en su testaruda infamia.

Y tenía que ser allí, en el país del amarillo egoísta, despreciable del espíritu y endiosador de la garra, que este duelo se librara. En qué otra parte?... ¡Ni en África! Tenga que ser allí, bajo aquel sol que vis afora los maderos de Chicago, frente a un pueblo hecho a fierros y relleno de prejuicios, como el armazón de sus rascaletos con pedregullo y cemento, que la Anarquía subiera su calle de la amargura, que la burguesía, sorda de furia y encogecida de odios, no viera ni oyera más que a su instinto quemador, fulminador de anarquistas.

¿Ay, si la vida busca a la muerte quizás porque tiene el presentimiento de que sólo a través de ella puede intensificarse. El pensamiento es un fruto que sólo madura bien y se pinta con los más intensos tonos bajo el peligro y la angustia. No hay lugar sobre la tierra más peligroso y mortal para el hombre nuevo que Norte América. Es una caverna de trogloditas. Remía, pues, que ser allí en donde Sacco y Vanzetti encierran su vida crucis.

¿Oíd, otra vez, a este último. El encierro nos quita muertos, y nos tendrá muertos. El enemigo se ha embriagado con el llanto de nuestras mujeres, de nuestros hijos y de nuestros niños. El enemigo nos ha torturado átomo por átomo, insultado, escupido, clavado, bejado, empapado nuestros labios en miel y vinagre, y finalmente, ofrecerá a Mammon el humo de nuestras carnes macedadas y maltrechas.

¿Qué hay que decir después de esto?... La verdad es que poco o nada. Sólo nos resta la acción, madura y bendita bajo el peligro y la angustia. ¡Venganza, venganza! Guay, si no son vengados!

La vida de Sacco y Vanzetti esta en nuestras manos

En estos momentos la vida de Sacco y Vanzetti depende más que nunca de la acción de los que se interesan por sus vidas. No es posible que el destino de esos dos hombres dependa del capricho o la buena voluntad de las autoridades que tienen a su cargo el proceso.

Es por eso que en estos momentos de angustia las manifestaciones de protesta nunca alcanzará las cimas de indignación que el pueblo siente. Todo será poco para igualar la gran indignación de esos dos mártires que con una valentía inconcebible afrontan la pretensión de la justicia a sueldo con la inhumana crueldad de quien se siente por encima de las miserias humanas y por arriba de las leyes que quieren condenar.

Temblará antes el vértigo! Y el clamor del mundo ha respondido con una constante acción vigilante. Como el solo acto de un hombre de favor, el mundo hubiera sacudido a los obreros y a los hombres de corazón del universo entero.

Si, verdugo Thayer el fierro de tu hacha asesina, se quebrará, antes que los cuerpos martirizados de nuestros compañeros caigan bajo tus golpes! Temblará antes!

AYUDAD A LOS PRESOS... Como siempre, la perrada, para dar amplia satisfacción a los representantes yanquis, inició desde el sábado una serie de detenciones y allanamientos. Hay que decir que en una forma altamente espectacular, hasta la carcelada. Estubieron primeramente en el local del Comit. Pro Sacco y Vanzetti, en Locín, donde recibieron, cuando encontraron, un número de entre otras cosas el libro de direcciones y comunicaciones del Comité de Defensa de Boston. Luego, continuó el raid invadiendo el local de LA ANTORCHA, donde el despojado fue Armon. En busca de los "docu-

Ahora es la hora, compañeros!

Hay que cumplir ahora días de huelga de hambre de los compañeros Sacco y Vanzetti. La actitud suprema de estos compañeros ha tenido la virtud de voliviar el entusiasmo y la agitación. Las cosas se precipitan ya al parecer definitivamente, pues el proceso tiene que arribar a alguna conclusión, cualquiera que ella sea.

Si la solidaridad voluntad de los que se han prometido salvarlos de la muerte, no cesará un instante en la dura lucha por rescatarlos a la vida, nada quedará por hacer por esos dos inocentes amigos que han tendido a nosotros la única esperanza de salvación y libertad?

¡Ahora es la hora, compañeros!... Ser optimista con débiles irat, y demostraciones de que podemos que comen las crímenes que nosotros.

ZAPATERO... ¡Ahora es la hora!

Comodoro R... ¡Ahora es la hora!

727

il, le ha

bombas: símbolos

noche del viernes 22 cuando las encontras hacían más ineluctable la muerte de Vanzetti, dos poderosos de dinamita atronó el ámbito de Buenos Aires.

ó con gran estruendo el monumento a un monumento que una Norteamericana avdo como donación.

como otra - años de pueblo - dios, una sensación simbólica en la cara a la faz infame de un país del dios.

¡Ahora es la hora, compañeros!

ZAPATERO...

Comodoro R...

Vertical text on the right edge of the page, including page number 727 and various small notices or advertisements.